

LETTRE « AL LIAMM » N°7
Juin 2023/ Mezheven 2023



Chers amis Aïkidokas Bretons,

La saison d'Aïkido se termine. Les clubs font leurs bilans avant d'organiser les ultimes séances alors que les conditions météorologiques clémentes incitent les professeurs à pousser les murs des Dojos en ouvrant la pratique vers l'extérieur, sur un gazon, un bord de mer ou sur une plage.

Et puisque l'heure est aux premiers bilans, parlons de ceux de notre Ligue.

Nous pouvons nous honorer de 8 nouveaux Brevets Fédéraux d'enseignement, dont six ont été cette année le fait de l'organisation de la Ligue des Pays de la Loire au Club de Nort-sur-Erdre (44). Nous sommes reconnaissant à la Ligue des Pays de la Loire et au Club de Nort-sur-Erdre pour cette organisation sans faille.

Sept Licenciés ont obtenu leur Brevet d'Initiateur après leurs mise en situation le 17 juin à Morlaix.

Par trois fois le Club d'Aïkido de Ploërmel a été sollicité. Pour le stage de Ligue des 6 et 7 mai, pour le support aux passages 1^{er} et 2^{ème} Dan du 3 juin et enfin pour les examens 3^{ème} et 4^{ème} Dan du 10 juin. Nous lui en sommes très reconnaissant.

Il est vrai, l'organisation de stages implique des contraintes pour les Clubs qui les reçoivent (Négociations avec les autres utilisateurs des Dojos, présence tôt le matin, nettoyage, petits en-cas...). Nous en sommes conscients et au nom du Comité Directeur je les remercie du fond du cœur.

Pour ce qui concerne les grades Hauts-Niveaux, deux 5^{ème} Dan et un 6^{ème} Dan ont été nommés par la Commission Hauts-Niveaux.

Par ailleurs, se sont 21 Shodan, 11 Nidan, 10 Sandan et 7 Yondan qui ont été promus pour ce qui concerne notre Ligue. Le taux de réussite est particulièrement élevé cette année, preuve d'un travail certain de la part des impétrants.

Les stages organisés par la Ligue ont été suivis par 741 licenciés (514 la saison dernière), signe d'un engouement en bonne croissance. Regrettons l'absence quasi systématique de certains Clubs de nos stages de Ligue, sauf cependant si une préparation aux grades l'impose.

Il faudra sans doute ré-expliciter l'intérêt des stages et de l'action de la Ligue et de la Fédération.

Fanch Cabioc'h 17, Hent Menez Bargod, Kerret, 29160 Crozon el 06 80 15 83 44

president@aikidobretagneffab.bzh

<http://aikidobretagneffab.bzh>

https://www.facebook.com/aikidobretagneffab/?ref=embed_page

https://www.instagram.com/ligue_aikido_bretagne_ffab/?hl=fr

En première analyse, les stages sont à l'équilibre financier et 12 dossiers complets demandes de prise en charge partielle remboursement des stages de formation (DCDAF) ont été pris en compte. Cela reste à affiner lors de la clôture des comptes le 30 juin.

La Commission Parité-Mixité travaille depuis plus d'une année à la réalisation d'une vidéo destinée à promouvoir la pratique chez les catégories de population vers lesquelles il nous faut aller (jeunes, jeunes adultes, femmes...).

C'est fait et la chaîne You Tube ouverte par la Commission Communication vous propose cette vidéo, qui va être diffusée également sur Instagram et Facebook.

<https://youtu.be/Pmm64QVmggc>

Le travail du Bureau technique et des Commissions (Finances, Santé, Enseignement, Communication, Jeunes, Aïki Taïso...) a été conséquent. Le Site Internet de la Ligue fait état de ces travaux, fondamentaux pour développer une pratique optimum et améliorer notre niveau technique.

Notre site Internet évolue en permanence pour rendre les informations plus accessibles à tous les pratiquants. C'est un travail de longue haleine et endurant de la part de la Commission Communication.

Ainsi, malgré biensûr des imperfections et des retards dans les actions, c'est toute une chaîne de travail souvent ingrat et méconnu, des membres du Comité Directeur, du Bureau Technique et des Commissions, en plus de leur actions en Club, qui permet de construire la Ligue dans le but, rappelons le, de promouvoir la pratique dans de bonnes conditions et de renforcer notre compréhension technique et mentale de celle-ci.

Que tous ces bénévoles trouvent ici toute notre gratitude.

➡ **Enfin, n'oubliez pas de nous indiquer (ainsi qu'au siège de la FFAB) tout changement (noms, mails, adresses...) dans la composition des bureaux de Club après vos AG !**

➡ **Notez d'ores et déjà notre Assemblée Générale Ordinaire prévue le 18 novembre 2023 à Guerledan (56), ouverte à tous les Licenciés.**

A greiz galon

*Fanch Cabioc'h, Prezidant Ligezh Breizh
Aïkido ha Budo*

Nos rendez-vous de l'été

*Toshiro Suga Shihan, 7^{ème} Dan, du 13 au 15 Juillet à
Plougastel-Daoulas*

*Robert Le Vourc'h Shihan, 7^{ème} Dan, du 19 au 26 août à
Lesneven*